
 
 
 
 

 
 

 
 
 

COMUNICATO STAMPA 
 
 
 In merito al dibattito generato dal recente aumento dell’addizionale Irpef, l’Assessore alla 
Programmazione, Finanze e Bilancio Eustachio Quintano ha rilasciato, in data odierna, la seguente 
dichiarazione: 
 

“Devo constatare, nonostante tutti gli sforzi profusi fino ad oggi, che nel confronto politico 
ogni fine giustifica i mezzi nella più deleteria   espressione machiavelliana.  

Mi riferisco in particolar modo alla vicenda relativa all’aumento dell’addizionale irpef, 
deliberata nell’ultimo consiglio comunale del 23 aprile scorso, dove da una parte i quattro 
consiglieri  delle liste civiche (non era presente il consigliere Cinnella),con i quali sino alle ore 
23,00 del giorno precedente l’approvazione in consiglio comunale, ho dibattuto l’intera modalità 
della manovra, si  dichiaravano pronti a votarla purché ci fosse una fascia d’esenzione di € 
13.000,00: e invece tutti sanno come e’ finita nonostante la fascia di esenzione sia stata proposta 
addirittura ad un valore maggiore di quello concordato (€ 15.000,00). 

Dall’altra parte il consigliere del PD Francesco Bianchi, che pretende di dare lezioni di 
“bilancio sociale partecipato” al sindaco, al sottoscritto e al presidente della commissione bilancio. 

Probabilmente Bianchi dimentica che nella sede competente della Commissione consiliare  
Bilancio il sottoscritto ha ampiamente comunicato le cifre ed i programmi dell’amministrazione 
sulla specifica destinazione delle maggiori risorse, e lo stesso sindaco ha più dettagliatamente 
evidenziato la destinazione delle maggiori entrate in più sedi e circostanze, non ultima la seduta 
consiliare che ha deliberato l’aumento dell’addizionale. 

A sommesso avviso del sottoscritto, l’assenza dei consiglieri delle liste civiche e 
l’abbandono dell’ aula da parte di quelli dell’opposizione ha un'unica matrice: la mancanza assoluta 
di qualsiasi argomentazione sostenibile rispetto all’inderogabile ed obbligatoria decisione 
dell’aumento deliberato. 
 Infine Michele Morelli, già Assessore nella precedente Giunta, coadiuvato da Gianfranco 
Fragasso, anch’egli ex Assessore,  e da Michele Paterino, ex Consigliere, inondano la casella di 
posta elettronica di continue quanto inutili e-mail con argomentazioni, a volte anche bizzarre, non 
attuabili nell’immediato, dimenticando che sono stati attori dell’attuale disastrata situazione di 
bilancio che ha imposto, in maniera inderogabile, l’aumento dell’addizionale Irpef. 

Concludo con l’invito, da parte del sindaco e della giunta, all’intera cittadinanza a 
partecipare alla presentazione del bilancio dove non solo saranno spiegate le ragioni dell’aumento 
ma sarà evidenziata dettagliatamente la destinazione delle maggiori risorse che saranno a 
disposizione”. 
 
 Matera, 3 maggio 2008 
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